

Véronique Bigo :

portrait d'une artiste qui aime les portraits



Véronique Bigo est une artiste. C'est l'assurance qu'il a dans son travail, mais aussi la volonté de faire de l'art une pratique quotidienne. Mais c'est aussi une volonté de faire de l'art un moyen de communication de la vie qui fait penser à ce que sont les œuvres, le temps, le temps.

Porteuse d'un diplôme en Master Architecture à Paris 7 et à Paris 8, elle travaille pour de nombreux architectes et bureaux d'architectes. Mais elle aime également créer. A l'issue d'un stage chez Jean Nouvel à Paris, décider de faire partie d'Ateliers Véronique Bigo. C'est alors qu'elle commence à développer sa passion pour l'art. Ce sera alors un véritable jeu de confiance à faire évoluer son travail. Pour réussir à faire évoluer son travail, elle doit être capable de faire évoluer ses idées, de faire évoluer ses personnes, d'être capable de faire évoluer ses méthodes. L'essence de son travail est toutefois toujours d'abord de faire évoluer les personnes, de faire évoluer les méthodes, de faire évoluer les idées. C'est alors que l'art devient un moyen de faire évoluer les personnes, de faire évoluer les méthodes, de faire évoluer les idées.

C'est alors qu'il devient alors nécessaire de faire évoluer la philosophie. Celle-ci passe à travers la participation des personnes de l'école de l'art à l'école d'art pour les arts. Pour réussir à faire évoluer son travail, elle doit être capable de faire évoluer ses méthodes, de faire évoluer ses idées, de faire évoluer ses personnes. C'est alors que l'art devient un moyen de faire évoluer les personnes, de faire évoluer les méthodes, de faire évoluer les idées. C'est alors que l'art devient un moyen de faire évoluer les personnes, de faire évoluer les méthodes, de faire évoluer les idées.

C'est alors qu'il devient alors nécessaire de faire évoluer la philosophie. Celle-ci passe à travers la participation des personnes de l'école de l'art à l'école d'art pour les arts. Pour réussir à faire évoluer son travail, elle doit être capable de faire évoluer ses méthodes, de faire évoluer ses idées, de faire évoluer ses personnes. C'est alors que l'art devient un moyen de faire évoluer les personnes, de faire évoluer les méthodes, de faire évoluer les idées.



Le hall d'accès à la bibliothèque de Rennes

psychologiques, elle ne laisse rien au hasard et ajoute de l'âme et de l'utilité en apportant sa patte et sa touche personnelles. Que ce soit dans le signifiant, dans la création d'espaces de ventures, dans le choix des couleurs, des matériaux et même des accessoires et objets, tout doit permettre de rendre le quotidien plus juste, de lui donner un véritable sens. Mais Véronique Bigo ne donne pas de solution. Elle permet le questionnement. Les aménagements de ces espaces l'ont conduite à rajouter une autre corde à son arc et c'est celle de la création de mobilier. Mais comme pour tout, elle ne crée pas des pièces standards. Chacune d'elle répond à une nécessité, à un besoin. C'est le cas par exemple de sa table qui se règle en hauteur de 40 cm à 70 cm pour s'adapter aux petits espaces.

C'est ainsi qu'elle a aussi réalisé des stickers de grands formats pour décoren les espaces. Très animés, ils permettent de mettre une touche de couleurs et d'humour sur nos murs. En tant que peintre, Véronique Bigo adore la couleur. Mais en décoration, elle privilie souvent le blanc, qui renvoie la couleur, lui donne sa luminosité. Elle déplore aujourd'hui dans la décoration intérieure, le trop plein de couleurs. On en met partout et n'importe comment. L'offre toujours plus importante sur le marché incite trop souvent à tomber dans l'excès. Alors que bien au contraire, on a aujourd'hui besoin de calme et de sérénité. Les espaces verts sont eux aussi devenus un élément majeur dans l'aménagement et l'architecture. Il faut retrouver le contact avec la terre et la nature que la vie moderne a tendance à faire perdre. Dès que possible, Véronique Bigo aménage dans les projets auxquels elle participe des patios, des espaces vert, tout ce qui permet d'amener la nature aux utilisateurs si ceux-ci ne peuvent pas s'y déplacer, comme dans le cas de la maison de retraite sur laquelle elle travaille actuellement.

DU 7 mai au 19 juin, Véronique Bigo présentera une rétrospective de ses œuvres à la Villa Tamaris à La Seyne-sur-Mer dans une exposition intitulée «Une peinture métaphysique, histoire de taches». Elle y présente certains de ses portraits.



La Retraite
200 x 100 cm - 2010
Sticker mural
Pape à France



GAGNEZ UNE OEUVRE DE L'ARTISTE !

Véronique Bigo a décidé d'offrir un de ses grands panneaux décoratifs, série limitée et numérotée, entièrement adhésif à un lecteur de Maison & Architecture. Pour le gagner, inscrivez-vous sur le site de l'artiste www.bigo-veronique.com, rubrique CONTACT. Merci de bien remplir le formulaire et de poster en sujet : « Participation jeu Maison & Architecture ». Le tirage au sort aura lieu le 15 juillet.

Contact artiste : bigo-veronique@gmail.com